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Bonjour,

Ce projet favorise-t-il l'intérêt général? Est-il si indispensable à l'économie de la région pour que l'on puisse sacrifier tant

de surfaces naturelles ou agricoles? Que l'on sacrifie la vie quo"dienne des riverains? 

Je ne le pense pas et je suis totalement contre ce projet.

Les arguments u"lisés par ceux qui sont pour ce projet ne me paraissent pas vraiment valables.

1/ Cela va créer de l'emploi.

Nous savons tous que la carrière va simplement reprendre ses employés et les sous traitants garder leurs employés

actuels qui interviennent déjà sur place donc, pas vraiment nouveau, on agite le spectre d'une mul"tude de créa"on

d'emploi et au final : rien de plus qu'à l'heure actuelle. De plus, est-ce que ces employés habite Lanouaille ou Dussac?

Sont-ils ou seront ils impactés dans leur vie de tous les jours par les nuisances de la carrière? H24? Non bien sûr. Il est

donc plus aisé pour eux de dire oui au projet puisqu'ils ne seront aucunement impactés sur leur vie personnelle.

2/ c'est un projet qui prend énormément en compte les probléma"ques environnementales.

Balivernes, greenwashing ou plus communément dit :pipeau! On sait tous que sur le papier c'est toujours très beau,

mais que ces dossiers d'études d'impact ne sont que de vulgaires copié collé d'autres projets. On change juste les

photos, les chiffres et les plans et basta. On ferait presque passer un front de taille de 72m pour une merveille

architecturale qui va faire en sorte de préserver la nature, aberrant!!

Il faut le dire très clairement :

Ce projet va détruire :

- la vie des riverains à proximité.

- la nature environnante et les paysages.

- la rivière La Loue de catégorie 1 en contrebas.

- les espèces protégées présentes sur le site.

- l'eau qui traverse cet espace ou qui y est stockée.

Tout cela au profit d'intérêts par"culiers et l'enrichissement éventuel de trop peu de personnes seulement. (Les

employés ne vont sûrement pas voir leur salaire doublé!)

Il ne faut pas oublier que la qualité de vie et le tourisme sont des atouts majeurs du Périgord vert et que si vous

entourez une personne de projets tels que :

Carrières, éoliennes, centrales photovoltaiques, urbanisa"on galopante donc ar"ficialisa"on des sols, coupes rases,

ligne lgv, antennes relais, fermes usines, méga-bassines, etc...

La qualité de vie va disparaître et vous con"nuerez à perdre des habitants comme c'est le cas depuis 20 ans déjà en

ccilap.

Les riverains en ont bien assez de ceBe pression systéma"que de tous bords, au nom de quoi?

La solu"on pour éviter que les gens partent à la ville? Bah! Ramener la ville à la campagne!!! 

Super!!! Non mais vraiment!!!

A l'heure où tout le monde sait désormais qu'il faut préserver l'eau, l'environnement, le climat, de tels

projets ne peuvent plus voir le jour tout du moins sans une concerta"on très poussée avec les riverains

et des garan"es extrêmement solides sur la faisabilité de pouvoir préserver l'endroit à 100%. 

L'impact de ceBe carrière sur l'humain, les écosystèmes et la biodiversité sera irréversible et tout le monde le sait. Ce ne

sera pas en jetant trois arbres dessus à la fin et un creusant une pauvre mare que vous allez nous faire avaler des

couleuvres...

A la fin, tout sera détruit, souillé, lessivé, mazouté, huilé, poussiéré...
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Enfin, il suffit de passer devant le site actuel pour voir à quel point les environs sont souillés!

Pour finir, j'oserais une cita"on d'Henri David Thoreau dans son livre Walden de 1854 ( comme quoi il y a rien de

nouveau...)

" Si un homme passe la moi"é de ses journées à marcher dans les bois parce qu'il les aime, il est en danger d'être pris

pour un fainéant; mais s'il passe toute sa journée à spéculer, à raser les bois, à rendre la terre chauve avant l'heure, on

le considère avec es"me, comme un citoyen industrieux et entreprenant. On croirait qu'une ville ne s'intéresse à ses

forêts que pour les abaBre".

Avec l'immense espoir d'être entendu!

Cordialement,

Jérôme Domise

Téléchargez Outlook pour Android
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